

Boletín Número 43
Toluca, México, a 6 de marzo de 2014.

IEEM PROMUEVE LA CULTURA POLÍTICA ENTRE ESTUDIANTES DE LA UVM CAMPUS TOLUCA

- En el marco de este Ciclo de Conferencias sobre Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2014, el Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, impartió la conferencia “Valores Democráticos”, ante alumnos de la UVM Campus Toluca.

En el marco del Ciclo de Conferencias sobre Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2014 que desarrolla el Instituto Electoral del Estado de México, el Consejero Electoral, Juan Salvador V. Hernández Flores, impartió la conferencia “Valores Democráticos” ante estudiantes de la Universidad del Valle de México (UVM) Campus Toluca, en la cual explicó la importancia que tiene ejercer libremente los derechos políticos electorales, con base en la práctica de valores y principios democráticos, toda vez que permiten un mejor convivencia social.

Indicó que con su participación, los jóvenes coadyuvan a que funcione de mejor manera nuestro sistema democrático, y esto lo pueden hacer si están informados para tomar decisiones en el espacio público, por lo que desde este momento deben empezar a visualizar el tipo de país que quieren tener, siendo buenos ciudadanos e impulsando cambios que impacten desde el ámbito cultural.

Explicó que tener una democracia de calidad permite que en forma periódica se renueven los cargos de representación popular, que los ciudadanos estén interesados en formar parte de las decisiones ejerciendo el voto, que también se cumpla con las normas y que rompan con la cadena de la corrupción, de ahí la importancia de que los cambios surjan a partir de una auténtica cultura política y una sólida educación cívica, lo que también va a permitir que las relaciones sociales se desarrollen en un plano de mayor armonía.

Y una forma en que se puede participar activamente, afirmó, es a partir de conocer nuestras obligaciones y nuestros derechos, pues se ha trabajado para que se tutelen y, a partir de ello, se han creado instituciones como el IEEM, que durante 18 años de vida se ha enfocado a generar todas las condiciones para que los ciudadanos mexiquenses ejerzan libremente sus derechos político electorales, participen y voten para elegir los cargos de Gobernador, Diputados Locales y Ayuntamientos.

Durante su exposición, Juan Salvador V. Hernández Flores interactuó con los estudiantes y profesores de la Universidad, a partir de un interesante diálogo que contribuyó a profundizar en cada uno de los temas abordados y planteó que los organismos electorales como el IEEM trabajan con profesionalismo y

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

autonomía para dar cada vez mayor confianza y certeza al voto que emiten los electores en el Estado de México.

Juan Salvador V. Hernández Flores estuvo acompañado por el Mtro. Carlos Muñoz Suástegui, Rector de la UVM Campus Toluca; por la Mtra. Alma Leticia Cervantes Carmona, Directora del Programa Académico de la Licenciatura de Derecho y por la Mtra. Dulce María Portillo Mares, Directora del Área de Negocios y Ciencias Sociales.

Estas actividades académicas se impulsan y apoyan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores, con la coordinación de la Dirección de Capacitación del Instituto, a cargo de Rafael Plutarco Garduño García, con el fin de promover la cultura política, la práctica de valores democráticos, la educación cívica y la difusión del conocimiento.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx